
 

 

高 萩 市 教 育 委 員 会 

平成３１年４月定例会会議録 

 

１ 日 時  平成３１年４月１１日（木） 午前９時００分～午前１０時４０分 

２ 場 所  本庁舎会議室 ３－２・３   

３ 議 事  

（１）会議録署名委員の指名について 

（２）議案第１１号 高萩市子育て応援給食費助成金支給要項の制定について 

 

４ 教育長報告事項                                                

（１）平成３１年度嘱託員及び臨時職員の採用について 

 （２）平成３１年度準要保護児童生徒の認定について 

（３）主な行事の実績及び今後の予定について 

 

５ その他 

 

６ 出席委員        

   教育長         大内 富夫 

教育長職務代理者    関矢 光良 

委 員         鈴木 幸男 

委 員         増子 惠美 

委 員         佐川 睦子 

 

７ 説明のため出席した職員 

教育部長                        石井 健寿 

教育総務課長兼私学振興室長兼幼保環境整備準備室長   小泉 伯文 

学校教育課長                     長谷川 範雄 

生涯学習課長                     大﨑 真未 

生涯学習課副参事兼各館長               青栁  文 

国体推進課長                     畠山 勝浩 

国体推進課副参事兼スポーツ振興ＧＬ          関山 敏彦 

教育総務課長補佐兼学校給食ＧＬ            小山 勝信 

学校教育課長補佐兼教育指導ＧＬ            和田 真一 

生涯学習課長補佐兼生涯学習ＧＬ            渡邉 洋二          

教育総務課係長兼教育総務ＧＬ兼幼保環境整備準備室係長 高岡 俊光 

国体推進課係長兼国体推進ＧＬ              大久保 勝 
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【開 会   午前９時００分】 

○事務局 

   定例会に先立ちまして、４月１日付け人事異動に伴いまして事務局の体制が代わ 

っておりますので、職員の紹介をさせていただきます。 

   （職員紹介） 

○教育長 

ただ今から、高萩市教育委員会の４月定例会を開会します。 

説明のため、事務局職員を出席させておりますので、よろしくお願いいたします。 

お手元の議事日程に従いまして、議事に入らせていただきます。 

「（１）会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録につきましては、「高萩市教育委員会会議規則第１７条第２項の規定によ

り教育長及び会議で決めた委員１名が署名しなければならない。」とされておりま

す。教育長において、署名委員を指名させていただいてよろしいでしょうか。 

【各委員から異議なしとの声あり】 

○教育長 

   それでは、佐川委員を指名します。よろしくお願いします。 

○佐川委員 

   はい。 

○教育長 

次に「（２）議案第１１号 高萩市子育て応援給食費助成金支給要項の制定につ

いて」を議題といたします。 

   事務局から説明願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。） 

○教育長 

   事務局の説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いいたします。 

◯関矢教育長職務代理者 

   何か複雑なルールを作って７２０万円を支出するようですが、仮に全額負担する

とした場合にはいくらくらいかかるのですか。 

◯事務局 

   約１億円がかかります。 

◯教育長 

   ほかに質問はよろしいでしょうか。無いようですので、採決を行います。 

「議案第１１号 高萩市子育て応援給食費助成金支給要項の制定について」ご承 

認いただける委員は挙手をお願いします。 

【全員挙手】 

     全員挙手と認めます。 

よって「議案第１１号 高萩市子育て応援給食費助成金支給要項の制定につい 

て」は、承認することといたします。 
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  次に、「３ 教育長報告事項」をお願いいたします。 

はじめに「（１）平成３１年度嘱託員及び臨時職員の採用について」事務局から

説明願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。） 

○教育長  

   事務局から説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

それでは、次に「（２）平成３１年度準要保護児童生徒の認定について」事務局

から説明願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。小学校 107 世帯、149 名、認定率 12.113％、中学校

86 世帯、92 名、認定率 14.375％、小・中合計認定率 12.887％） 

○教育長  

   次に「（３）主な行事の実績及び今後の予定について」初めに「行事の実績」に 

ついて事務局から説明願います。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する） 

○教育長 

    「行事の実績」について、事務局の説明が終わりました。何かご質問がありまし

たらお願いいたします。 

無いようですので、続きまして「今後の予定」について事務局から説明願います。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する） 

○教育長 

「今後の予定」について、事務局の説明が終わりました。何かご質問がありまし 

たらお願いいたします。 

◯佐川委員 

   国体のトーチですが、もう少し皆さんのお目にかかる所に展示できないでしょう

か。 

◯事務局 

イベント等で展示はしているのですが、ＰＲのため展示方法を検討します。 

◯教育長 

ほかに何かございませんか。 

無いようですので、教育長報告事項については終了いたします。 

   次に、「４ その他」に移ります。事務局で何かございますか。 

   無いようですので、次回の教育委員会の日程をお願いします。 

○事務局 
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    次回は、５月１４日（火）午後１時３０分から本庁舎会議室３－２、３－３にて

行います。                  

◯教育長 

以上をもちまして、教育委員会４月定例会を終了いたします。 

 

                         【閉会  午前１０時４０分】 

 

 

 


